

Emplois en Seine Maritime DROIT D'ALERTE DE LA CGT

Dans la rue le 8 octobre !! Le 10 on continue avec les salariés de SIDEL

Augmenter les salaires, les pensions, les minima sociaux, travailler tous, moins et mieux, sont des préoccupations majeures du monde du travail. Il est possible, nécessaire et juste de répondre à nos besoins, nos revendications pour relancer la croissance, les investissements, promouvoir les services publics et une politique industrielle en préservant l'environnement.

Ces derniers mois des mobilisations souvent unitaires sont menées par les salarié-e-s du secteur privé, du public, dans de petites comme de grandes entreprises. Les retraité-e-s sont engagés depuis de nombreux mois pour la revalorisation des pensions, la pérennité des régimes complémentaires.

Les jeunes, les chômeurs exigent le droit au travail et l'accès à un emploi de qualité et des revenus pour vivre dignement, pendant que les étudiants exigent des moyens et des conditions d'étude satisfaisante. Le dénominateur commun à toutes ces luttes réside dans le rejet des choix politiques et économiques, sources d'inégalités, de précarité, d'injustices, de mal vivre et de misère. Chacune, chacun exprime avec ses mots une aspiration forte à une autre répartition des richesses pour vivre dignement de son travail, pour des droits individuels et des garanties collectives sécurisant ses choix de vie et professionnelle, à l'exemple de la Sécurité sociale.

Ensemble, sur chaque lieu de travail, dans les localités, rassemblons-nous, élaborons nos revendications et débattons des formes d'action pour les faire aboutir.

Nous ne pouvons pas réussir cette journée d'action qu'avec les élus et militants. Il est temps de réagir et de faire réagir les salariés.

Fraternellement
Pascal Morel
Secrétaire Général

SOMMAIRE :

Page 2 :

Le dossier de la semaine :

✓ PPCR : Valls passe en force

Pages 3 : Mobilisation

✓ Mobilisation du 8 octobre

Page 4 : Luttres

Les syndicats s'expriment

✓ Les Hospitaliers

✓ Lutte des SIDEL

Page 5 : les syndicats

Page 6 et 7 : Initiatives

✓ 51^{ème} congrès

✓ Echos des syndicats



NVOINFOS

Retrouvez toute l'actualité de la
NVO sur son site internet, en
cliquant [ici](#).

Protocole portant sur les Parcours professionnels Carrières et Rémunérations (PPCR)

Le gouvernement piétine la démocratie sociale

Le 8 octobre, dans la rue rappelons à M. Valls le respect de la démocratie

Après la décision prise hier par la CGT de ne pas le signer, le projet de protocole portant sur les Parcours professionnels Carrières et Rémunérations (PPCR) des agents de la Fonction publique ne peut pas faire l'objet d'un accord majoritaire tel que prévu par la loi sur le dialogue social dans la Fonction publique, accord majoritaire qui constitue un acquis démocratique pour lequel la CGT a milité et auquel elle demeure très attachée.

Confirmant son désintérêt pour la démocratie sociale, le Premier ministre vient d'annoncer que malgré cette impossibilité de parvenir à un accord majoritaire, le gouvernement appliquerait le protocole PPCR de manière unilatérale.

En échec politique avec les organisations syndicales représentatives de la Fonction publique, le gouvernement n'hésite donc pas à changer les règles du jeu et décide de passer en force.

Contrairement à ce qu'affirme Manuel VALLS, l'irresponsabilité et l'immobilisme ne sont pas du côté de la CGT qui a été force de propositions durant toute la longue négociation sur PPCR et qui a pris le temps de la plus large consultation démocratique des personnels avant d'arrêter sa position.

C'est bien le Premier ministre qui, en refusant d'entendre nos légitimes revendications sur le protocole et en passant outre le résultat des négociations, fait preuve de la plus grande irresponsabilité et d'une dérive autoritariste particulièrement préoccupantes et inacceptables.

Mis à la diète avec le gel de la valeur du point, confrontés aux suppressions d'emplois et la mise à mal des missions publiques, les agents de la Fonction publique sont aujourd'hui de surcroît méprisés dans leur expression démocratique.

La CGT appelle les personnels à construire la riposte la plus unitaire possible et à se mobiliser massivement le 8 octobre prochain à l'occasion de la journée d'action interprofessionnelle et au-delà pour obtenir les avancées indispensables à la Fonction publique et à ses agents

Montreuil, le 30 septembre 2015.

Mobilisation !



Les UD 76, CGT, FSU, SOLIDAIRES avec l'UNEF appellent les salariés, (du public et du privé), les jeunes et les retraités, les privés d'emploi à se mobiliser le 8 octobre par la grève et les manifestations :

**P
O
U
R**

- ⇒ La hausse des salaires
- ⇒ Arrêter les suppressions d'emplois
- ⇒ Défendre le Code du travail et les prud'hommes
- ⇒ Défendre les services publics et les entreprises publiques

PUBLIC-PRIVE, TOUS ENSEMBLE JEUDI 8 OCTOBRE

La journée nationale de grève appelée le 9 avril par la CGT, SOLIDAIRES et FSU a rassemblé 400 000 salariés et retraités (dont 250 000 à Paris) sur les revendications les plus urgentes :

- Augmentation des salaires et des retraites,
- Augmentation du point indiciaire et des pensions dans la Fonction publique.
- Arrêt des licenciements.
- Retrait des lois Macron et Rebsamen.
- Non à la réforme territoriale et à la loi Santé.
- Retrait de la loi de transition énergétique.

Mais, le gouvernement Hollande, en étroit accord avec la finance, le MEDEF et l'Union européenne, prétend durcir encore la remise en cause des acquis sociaux et de toute garantie collective.

Le Code du travail et toutes les garanties collectives attaquées

- Tous les services publics et les entreprises publiques sont attaqués, menacés de démantèlement et de privatisation. L'ADMR notamment est en grand danger.
- Les plans sociaux détruisant l'emploi industriel se poursuivent : 280 emplois sont menacés à la Sidel à Octeville, et il est question d'un plan social aux Coop de Normandie.

Messieurs Gattaz, Valls et Hollande annoncent d'une même voix, qu'ils veulent en finir avec le Code du travail et le principe de faveur dans les accords collectifs. **Ils approuvent les 44 propositions du rapport « Combrexelle » qui dynamitent toute la réglementation protectrice du salarié.**

Ces derniers mois, les salariés ont montré leur disponibilité pour résister avec leurs syndicats contre ces régressions (9 avril, 25 juin, grève et rassemblement à la Sidel, grève importante en juin et en septembre des territoriaux de Rouen et du Havre, grève victorieuse des postiers du centre de tri de Val de Reuil...).

C'est la voie à suivre :

La grève tous ensemble dans l'unité des salariés pour faire reculer une minorité de profiteurs.

LE 8 OCTOBRE

GREVES ET MANIFESTATIONS

ROUEN 10 h devant l'Omnia (en bas de la rue de la République)
DIEPPE 10 h 30 à la Gare
LE HAVRE 12 h rassemblement devant la Sidel à Octeville



5000 tracts ont été distribués sur le Rond point des Vaches (Oissel) par les Hospitaliers du CHU, du CHI d'Elbeuf, du CH du Rouvray avec l'aide de l'UL CGT de Sotteville-lès-Rouen, St Étienne-Oissel, pour dénoncer la loi santé



Chacun se rappelle les milliers de morts par manque de lits et de moyens aux Urgences, lors de la canicule de 2003. Chacun connaît la saturation inhumaine dans les services d'Urgences et les autres services en janvier-février 2015 lors de l'épidémie de grippe. Chacun a entendu parler des drames suites aux manques de places en psychiatrie.

Les agents hospitaliers accusent le gouvernement et Madame la Ministre Touraine, coupables avec les coupes budgétaires, avec la loi santé, d'organiser le pire !

SIDEL : MANIFESTATION CONTRE LA CASSE DE L'EMPLOI AU HAVRE, SAMEDI 10 OCTOBRE à 14h à FRANKLIN. LE SEUL MOYEN DE SE FAIRE ENTENDRE C'EST NOUS TOUS !

L'hôpital public gravement attaqué par Madame la Ministre Touraine et sa loi.

Les hospitaliers vous alertent :

Madame Touraine, Ministre de la Santé, a déposé une loi pour faire 10 milliards de coupes budgétaires dans la santé.

Les victimes seront les patients.

Madame Touraine demande des fermetures de lits d'hôpitaux par milliers.

Nous voyons déjà :

- **Au CHI Elbeuf Louviers** : 10 fermetures de lits en Chirurgie orthopédique, 8 fermetures en Maternité.
- **Au CHU de Rouen**, des lits sont fermés alors que les Urgences saturent. La Direction programme actuellement d'autres fermetures (ils appellent cela le « virage ambulatoire »).
- **Au Centre Hospitalier de Eu**, 18 lits de médecine sont fermés (dont 8 définitivement) ce qui fragilise le service des Urgences.
- **Le Centre Hospitalier du Rouvray** a un taux d'occupation de ses lits de 105% sur l'année : Des patients sont accueillis dans des bureaux, des buanderies... La Direction annonce 12 nouvelles fermetures de lits et la fin de l'Hôpital de jour de Jumièges.
- **Au Centre Hospitalier de Dieppe** : 25 patients n'avaient pas de chambre aux Urgences la nuit du 14 septembre et *La Direction a fermé un service complet en août pour économiser des remplacements. Résultat : Jusqu'à 33 patients hospitalisés dans un service conçu pour 24 patients.*

Les syndicats s'expriment !



Aux Transports de l'Agglo d'Elbeuf le travail de proximité paye

Aux dernières élections unique 1^{er} collège la CGT est redevenue la première organisation syndicale en remportant trois sièges sur les quatre à pouvoir ce qui représente un résultat de 71,25% sur les suffrages valablement exprimés

Durant ces deux dernières années, malgré une CGT minoritaire (CGT 1 élu), FO 1 élue) et SE 1 élu(e) Les élu(e)s CGT ont remplis leur rôle en participant activement aux réunions de CE ,DP,CHS et NAO etc.

Ce sont les élu(e)s CGT qui sont intervenus pour obtenir des améliorations concrètes pour les salarié(e)s .

Quelques acquis obtenus ces deux dernières années

- L'obtention du coefficient 210 pour les conducteurs
- La journée ' joker ' enfant malade
- La facilitation des changements de service pendant les vacances
- Le travail du dimanche sur la base du volontariat

Aujourd'hui avec une équipe CGT renouvelée et rajeunie elle revendique

- Augmentation des salaires
- A poursuivre le combat contre la précarité pour que les salarié(e)s en CDD puissent passer en CDI
- A l'amélioration des conditions de travail
- Ainsi qu'à renforcer les activités sociales (chèques vacances, locations hors saisons etc.)

Le syndicat CGT des TAE appelle les salariés qui leur a fait confiance à ces élections à nous rejoindre en adhérant à la CGT



La centrale EDF de Paluel se prépare au « grand carénage »

Depuis avril 2015, les travaux dits de Grand Carénage ont commencé sur le site de Paluel dans le cadre de la décision de prolonger la durée de vie de la centrale nucléaire.

Ces travaux de rénovation qui intègrent aussi des travaux post Fukushima vont durer à minima jusqu'en 2019. Au pic de l'activité, il est prévu l'intervention d'environ 3500 travailleurs d'entreprises extérieures qui se rajoute aux 1 500 agents EDF et aux 400 prestataires permanents.

Le mardi 29 septembre de 6h à 13h au niveau de l'entrée Sud à destination des sous-traitants, la CGT a distribué un tract. Celui-ci rappela les revendications de la CGT propre au grand chantier tout en appelant à la grève et aux manifestations du 8 octobre et indiquera les coordonnées.

D'autres initiatives seront décidées dans les prochains jours.

Préparation du 51^{ème} congrès de la CGT

Les syndiqués invités à en discuter !



Note introductive :

Dans le cadre des décisions du CCN, l'Union Départementale CGT de Seine Maritime a commencé l'organisation des visites de syndicats en vue de la préparation de notre 51^{ème} congrès confédéral.

Lors de la Commission Exécutive de l'UD CGT de Seine Maritime du 01 juin 2015, il a été acté la mise en place d'un groupe de travail en vue de préparer une contribution de l'UD CGT 76 permettant d'être un support à la discussion lors des visites de syndicats.

La présente contribution, basée sur le texte d'orientation votée au congrès de l'UD d'avril 2015 a été adoptée après débat à la commission exécutive du 7 septembre 2015.

Vous pouvez retrouver l'intégralité de ce document sur le site de la CGT 76, en cliquant [ici](#)



Durant ces trois jours plusieurs dizaines de camarades ont visité l'exposition.

120 de la CGT

A l'initiative de l'UL de St Etienne du Rouvray/Sotteville/Oissel, la Maison du peuple accueillait du 16 au 18 septembre dernier une exposition sur les 120 ans de luttes syndicales à la CGT..

À travers cette exposition pour les 120 ans de syndicalisme, c'est une page de l'Histoire de France qui est évoquée avec ces nombreux documents. Ces luttes gagnantes avec de grandes dates comme 1936, 1945 et 1968 mais aussi les difficultés internes comme la scission et la réunification...

Gilles Lebreuilly, secrétaire général de l'union locale de Sotteville, Saint-Étienne-du-Rouvray et Oissel, se félicite de ces 3 jours d'exposition qui auront permis de nombreux échanges et pour beaucoup d'entre nous une plus grande connaissance de la CGT dans le mouvement ouvrier.



**L'UD 76 met à disposition
des syndicats l'exposition
sur les 120 ans.**

**Renseignements :
UD 76 : 02 35 58 88 60**



Rouen Place du Théâtre des Arts.

Signez si vous ne l'avez pas encore fait et faites signer la carte-pétition en ligne sur le site de l'UCR CGT.

Les témoignages recueillis par les militants sont préoccupants.

Le 1er octobre les neuf organisations remettront au Président de la République les pétitions recueillies depuis plusieurs mois.

Ce même 1er octobre, des rassemblements auront lieu à 10h30 Place Louis Vittet à Dieppe, au Havre devant la sous-préfecture et à Rouen Place du Théâtre des Arts.

Pas de pause pour les retraités CGT

Les militants retraités de l'USR étaient présents sur les marchés Havrais, Harfleurais, Sottevillais et d'autres tout l'été, pour rencontrer les retraités du département et faire signer la carte-pétition lancée par neuf organisations de retraité(e)s. Réagir est on ne peut plus urgent. Une étude de la DREES nous apprend que le taux de remplacement du salaire par la retraite recule au fil des générations. Ce qui signifie que la différence entre le salaire et la pension ne cesse de se creuser. C'est aussi ce qui explique que de très nombreux retraité(e)s ont de plus en plus de mal à vivre de leur pension et pour certains à survivre.



CONGRES DU SYNDICAT DES DOCKERS

Le 25 septembre dernier, la Maison du Peuple accueillait le congrès des Dockers de Rouen.

Une cinquantaine de camarades présents. Un bon débat sur la situation politique, les luttes en cours...

Il a été souligné un taux de syndicalisation en forte hausse. Yann Mallet a été réélu Secrétaire Général du syndicat à l'issue des travaux.